

23.06.2019 Backesfest

Uwe Höllger schreibt dazu:

„Backesfest – klein aber fein 23.06.2019 Liebe Sangesbrüder sowie Freunde und Förderer unseres Vereins, es gibt einige Feste in Bachem, die heben sich von anderen ab. Und hierzu gehört das Backesfest. Seit 27 Jahren wird es rund um das Alte Bachemer Backhaus mit dem sich darin befindlichen Winzermuseum gefeiert. Hier treffen sich die Bachemer Bürger und deren Vereine, es wird diskutiert, gut gegessen und getrunken. Für alles war auch diesmal wieder gesorgt. Sich dessen bewusst fanden sich auch viele Sänger unseres Männerchores ein und genossen den sonnigen Tag in der Gemeinschaft. Deutlich waren sie an ihren blauen Polohemden zu erkennen. Aber es war auch richtige Prominenz da. So unser Bürgermeister Guido Orthen und die Bachemer Weinkönigin Kim Dahlmeier mit ihren Prinzessinnen. Schade nur, dass es kein echtes Backesbrot gab. Die Tradition, dass es zum Backesfest im Backes gebacken wird, droht verloren zu gehen. Das wäre schade!

Viele Sangesgrüße von Uwe

